

椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第7号

交通安全教室

5月26日(金), 交通安全教室を実施しました。天候に恵まれず, 今年も体育館での開催になりました。市役所の交通防犯課と交通安全協会から計3名の講師の方に来ていただきました。また, 椿駐在所の警察官, 仲井さんにもお越しいたごき, 指導していただきました。

内容は, 主に自転車の安全な乗り方と, 交通ルールについてでした。



一時停止で, 必ず止まる

自転車に乗るときには, 気を付けなければいけないことがたくさんあります。

まず, 乗る前の準備として, 点検整備することがあります。ブレーキ, タイヤ, 反射材・ライト, 車体, そしてベルです。これらの中のひとつでも, 整備不十分だと, 大きな事故につながる危険性があるため, 道路交通法違反



になるそうです。それぞれの言葉の頭文字をとって, 「ブタはしゃベル」という覚え方があると教えてもらいました。

続いてヘルメットの正しいかぶり方, 動き出すときの周囲の安全確認の仕方, 交差点の安全な渡り方等を, ヘルメットと自転車を使って実演指導してもらいました。

その後子どもたちは, 自転車に乗ったつもりで, 前後左右の確認の仕方を指導してもらいました。

この交通安全教室で学んだことは, 自分の命を守るため, 自転車に乗るときに必ず実践してほしいと思います。



「右, 左, 右, 後ろ」の確認

椿タイム



5月29日(月),今年度の「椿タイム」が始まりました。椿タイムは、学力の向上を目指し、3～6年の子どもたちが、ひとつ前の学年で学んだ内容を復習することにより、学力を定着させる取組です。

この日の椿タイムでは、各学年の難易度によって、15～18ページを限度に、算数ドリルに取り組みました。子どもたちは、昨年度の学習を振り返りながら、一生懸命頑張っていました。

解答が終わると、1ページ毎にボランティアさんのところへ答案を提出し、採点してもらいます。正答することは

もちろん大切ですが、誤答であれば、もう一度考え直し、正しい答えにたどり着くことも大切です。最後まであきらめず、粘り強く取り組む子どもたちの姿が印象的でした。

椿タイムは、この日を含めて、年間5回を予定しています。この5回で、昨年度学んだことを思い出し、学習内容をしっかりと定着させることを期待しています。

ボランティアの皆さん、ご多用の中をありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。



■6月の予定■

- 1日(木) 5・6年生 食育授業
- 2日(金) プール掃除(予備日9日)
- 5日(月) お話宅配便 委員会③
- 6日(火) 4年生社会見学(四日市方面)
- 7日(水) 3・4年生 食育授業
- 8日(木) 授業参観(1・2限) 子どもとの幸せを語る会(3・4限)
- 9日(金) PTA おはようパトロール
- 12日(月) 6年生 租税教室
- 13日(火) 3年生 社会見学(鈴鹿市) EEタイム(1, 2年生) わくわくタイム
- 14日(水) 児童集会 4年生 ゴミ博士
- 15日(木) 耳鼻科健診1・3・5年生 鈴峰中校区 家庭学習強化週間(21日まで)※
1・2年生 食育授業
- 19日(月) あいさつ運動 クラブ②
- 20日(火) 鈴峰中校区連携あいさつ運動
- 21日(水) 巡回公演(アマービレフィルハーモニー管弦楽団) PTA おはようパトロール
- 26日(月) お話宅配便 椿タイム②
- 27日(火) ダンス.ダンス.ダンス教室 スクールカウンセラー来校日(1日)
- 29日(木) 学校保健委員会・学校運営協議会

※ 鈴峰中校区 家庭学習強化週間 6月15日(木)～21日(水)

この期間は、学年×10～15分を目安に、目標を立て家庭学習と家読に取り組みます。
保護者の皆様のご協力をお願いいたします。